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令和６年５月玉村町教育委員会定例会　議事録 

 開 催年月日 
開 催の場所 

 
会 議 日 程 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

出 席 者 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

開 会 
 

日 程 第 １ 
 
 

日 程 第 ２ 
 
 
 
 

令和６年５月２８日（火） 
玉村町役場４階　会議室 
 

第１　議事録署名委員の指名について 
第２　会期の決定について 
第３  前回議事録の承認について 
第４　行事日程について 
第５　教育長報告 

第６　議事 

第７　その他 
１）報告連絡事項 
２）その他 

 
鈴　木　寛　史　（教育長） 
木　暮　朱　美　（教育長職務代理者） 
井　上　景　子　（教育委員） 
田　村　憲　夫　（教育委員） 
齊　藤　尚　樹　（教育委員） 
 
青　木　栄　二　（学校教育課長） 
畑　中　哲　哉　（生涯学習課長） 
 
金　子　英　明　（学校教育課職員／書記） 
 
 
 
教育長より開会宣言があった。 
 
－　議事録署名委員の指名について　－ 
教育長より、議事録署名委員として木暮委員の指名があった。 
 
－　会期の決定について　－ 
教育長より、会期は本日１日限りとする旨、発言があった。 
（異議なし） 
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 日 程 第 ３ 
 

日 程 第 ４ 
 
 
 
 

日 程 第 ５ 
 
 
 
 

日 程 第 ６ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 程 第 ７ 
 

－　前回議事録の承認について　－ 
令和６年４月定例会の議事録の承認を求め、承認された。 
－　行事日程について　－ 
令和６年６月の行事日程について、学校教育課長及び生涯学習課長より日程表を

基に、説明がされた。 

（質問等はなし） 
 
－　教育長報告　－ 
報告第１３号「令和６年度玉村町中学生海外派遣事業について」 
学校教育課長より、資料を基に報告があった。 

（質問等はなし） 
 
－　議事　－ 
承認第４号「玉村町立小中学校の学校評議員の委嘱について」 
学校教育課長より、資料を基に説明があった。 
（全員質問および異議なく、原案のとおり承認された） 
 
承認第５号「玉村町立図書館協議会委員の委嘱について」 
生涯学習課長より、資料を基に説明があった。 
（全員質問および異議なく、原案のとおり承認された） 
 
議案第２０号「令和６年玉村町議会第２回定例会提出予定議案について」 
学校教育課長より、資料を基に説明があった。 
（全員質問および異議なく、原案のとおり可決された） 
 
議案第２１号「令和５年度玉村町教育委員会点検・評価について」 
学校教育課長および生涯学習課長より、資料を基に説明があった。 
（全員質問および異議なく、原案のとおり可決された） 
 
＊＊質問＊＊ 
議案第２１号「令和５年度玉村町教育委員会点検・評価について」 
井上委員　玉村町町民スポーツ大会について、来場者数はどのくらいでしたか。 
生涯学習課長　手元に資料がないので、後ほどお伝えします。非常に盛況で、若い親

子も多く来場いただきました。今年度も継続して実施いたします。 
井上委員　大成功ですね。町民が集まる機会ですのでとても良かったと思います。 
 
－　その他　－ 
１ 報告連絡事項 
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閉 会

　教育長より、群馬県総合教育センター「つなサポ」について、資料を基に

説明があった。 

 

井上委員より「児童館の WiFi 環境について」発言あり。内容は以下のとおり。 

玉村町の児童館へ小学生を通わせている保護者の方からお話を受けたので報告さ

せていただきます。現在玉村町の小学校ではＱｕｂｅｎａ（キュビナ）というＡＩ型

学習ソフトを使用している学校があります。今年度から始まったそうで、子どもたち

は意欲的に取り組んでいるように見受けられます。自分自身でやる事を決め、自分の

ペースで取り組めるのでとても良いと思います。 

しかしながら、放課後の児童館においてはＷｉ-Ｆｉ環境が整っていない為、宿題

（キュビナ）ができないという事態になっているそうです。子供たちの学習意欲を応

援するために、児童館へＷｉ-Ｆｉ環境を整えてあげてはいただけないでしょうか。

もちろんそれに伴って別の問題（ゲーム等）も出てくると想定されますが、ＩＴリテ

ラシー教育も小学生の時から同時進行して行うチャンスだと思います。子供たちが経

験から学べる事は無限です。ご検討の程よろしくお願いいたします。 

 

学校教育課長　児童館を管轄する子ども育成課に伝えさせていただきます。 

 

生涯学習課長より、重田家住宅における事業について説明があった。 
 
教育長から閉会宣言があった。


